

*Es gibt Momente im Leben, da steht die Erde für einen Augenblick still,
und wenn sie sich dann weiterdreht, ist nichts mehr, wie es war.*

ANDRÈ KNOTH

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden,
Schulkameraden, Arbeitskollegen, Nachbarn und Bekannten
für die in den schweren Stunden des Abschieds entgegengebrachte Anteilnahme
in Wort und Schrift sowie Blumen und Geldzuwendungen.

Ein besonderer Dank gilt dem Bestattungsinstitut Pietät Schleusingen,
vor allem Frau Karina Schneider für ihre liebevolle und einfühlsame Begleitung,
dem Trauerredner Herrn Fuchs, der Gärtnerei Stüllein, der Gaststätte Zachrich Lengfeld
sowie der Firma Auto Turbo Kloster Veßra.

Für immer in unseren Herzen

***Ramona, Armin und Edda
mit Familien***

Neuhof und Lengfeld, im Mai 2019